

Santander | 9 FEB 2022 10:29 AM

En Barrancabermeja protestan porque Ecopetrol no contrata mano de obra local

Por: Yuli Me
@yulimetaute

Foto tomada de redes sociales.

Compartir



Los manifestantes aseguran que protestarán hasta llegar a consensos con Ecopetrol.

Continúan las protestas en el Magdalena Medio por parte de algunos trabajadores de la industria del petróleo, quienes aseguran que Ecopetrol no está contratando mano de obra local.

Las vías de hecho más recientes en la región, se llevaron a cabo en el corregimiento El Llanito, desde las 4 de la mañana de este martes 8 de febrero, el grupo de la Asociación Rural de los Trabajadores del Rodeo convocó a los habitantes del Llanito para manifestarse de forma pacífica, ante el presunto olvido de Ecopetrol para contratar mano de obra del corregimiento.

Esta protesta se está llevando a cabo en el Puente Ribón, donde los manifestantes afirman que no se moverán de ahí, hasta llegar a un acuerdo con la estatal petrolera.



Lea También:
Fue destituido el

Los manifestantes solicitaron a la Secretaría del interior garantías con



policia que causó grave accidente en Piedecuesta

acompañamiento de la fuerza pública, el Ministerio Público y la Administración Distrital, bajo el decreto 003 de

2021.

Con esto, se busca evitar que actores que no tengan que ver con la marcha, intervengan y desvíen el objetivo final de la manifestación, permitiendo así, ser escuchados y tenidos en cuenta en la contratación de la empresa.

Los trabajadores aseguran que Ecopetrol, está contratando mano de obra que no es del corregimiento y además aseguraron que la empresa viene afectando al corregimiento con la contaminación del agua.



Lea También:

Se ampliará el convenio para el mejoramiento de vías en Santander

Es importante mencionar que, en el Municipio de Cantagallo, Sur de Bolívar la comunidad completa 25 días en manifestaciones pacificas por el mismo motivo, la no contratación de mano

local.

Por su parte, Ecopetrol asegura que desde el año 2020 se hizo contratación de mano de obra calificada y no calificada; esto benefició tanto a la comunidad del Sur de Bolívar como a los habitantes del corregimiento El Llanito.

Fuente: Alerta Santanderes

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol](#) [zona rural de Barrancabermeja](#) [Protestas en Barrancabermeja](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Jenny Rocio Angarita
Nacional | Hace 4 horas



Olga Lucía Cotamo Salazar
Norte Santander | Hace 1 día



Olga Lucía Cotamo Salazar
Norte Santander | Hace 1 día



Fabián Silva Ramírez
Norte Santander | Hace 9 días



Hasta tres veces más se pagará en Colombia si no genera gas, dice Ecopetrol

Fuerte explosión estremeció varias viviendas en corregimiento de Samoré jurisdicción de Toledo

Estación de bombeo de petróleo fue atacada en el Catatumbo

Lanzan granada contra una camioneta en Toledo

Santander 9 FEB 2022 10:30 AM

Fue destituido el policía que causó grave accidente en Piedecuesta

Por: Valesca Alvarado Ríos
@valescaalvarado



Compartir



El uniformado conducía bajo los efectos del alcohol y cuatro personas resultaron lesionadas producto del accidente.

La Policía Metropolitana de Bucaramanga, Mebuc, señaló que **fue destituido e inhabilitado por doce años, el patrullero Fabio Vera Tame**, quien en diciembre del año pasado se vio involucrado en un accidente de tránsito en el que cuatro personas resultaron lesionadas en Piedecuesta, Santander.

Según las investigaciones de las autoridades, el **uniformado manejaba bajo los efectos del alcohol, hecho que generó que perdiera el control del vehículo y**